

## ◆地域と連携し学ぶ秋

### 芸術鑑賞会で演劇を鑑賞

11月13日(水)、山崎文化会館で芸術鑑賞会を行いました。

今年度は、演劇『地雷探知犬ニーナ』を鑑賞しました。

笑いあり、涙ありの息つく間もない展開で、生徒たちは真剣な表情で演劇に見入っていました。

地雷は、日本で暮らす生徒たちにとって身近なものではありません。しかし、今も地雷で苦しんでいる人たちが世界にいること、その問題の難しさ、また、平和の大切さを演劇を通して学ぶことができました。

生徒たちの今後の人生において、大変重要な学びを得ることができました。

公演してくださった劇団の皆様、本当にありがとうございました！



▲オープニングシーン



▲様々な想いが錯綜



▲悲しみに暮れるシーン



▲生徒代表謝辞・花束贈呈

### NIE講演会

11月6日(水)、1年生を対象にしたNIE講演会を実施しました。神戸新聞社姫路本社営業・佐用支局長の村上晃宏さんをお招きし地域探究に向けて、課題の見つけ方を学び、情報の収集に活かせるインタビュー術を学ぶことについて、講演をしていただきました。

難しく考える必要はなく、身近なところにネタは隠れていることや、インタビューするときは「なぜ」を大事にすることなど、取材で大切なことを教えていただきました。

学んだことを今後の探究活動に活かしてほしいと思います。



▲村上晃宏さん



▲生徒からの質問



▲生徒代表謝辞

### がん教育講演会

11月6日(水)、姫路医療センター緩和ケア認定看護師の橋本みさ子さんにお越しいただき、3年生を対象にがん教育講演会を実施しました。がんの原因や、予防法、早めに検診を受けることの重要性などを詳しく説明していただきました。講演の最後には命の大切さについてお話をしていただきました。

生きていくなかで大事なことは、お互いに感謝の言葉を伝え合い、ないものを補いながら人に優しくすることであると生徒に伝えていただきました。



▲橋本みさ子先生



▲講演の様子



▲生徒代表謝辞

### 赤ちゃん先生に学ぼう

11月11日(月)、普通科総合類型3年生の選択授業「保育基礎」で西播磨県民局のご協力で「赤ちゃん先生」の授業をしていただきました。

生徒たちはかわいい赤ちゃん先生の様子に顔をほころばせながら聴いていました。

保育士を目指す生徒たちにとって、学びの多い時間でした。

教えてくださった赤ちゃん先生、ママディレクターの皆様、本当にありがとうございました。



◀赤ちゃん先生と触れ合う様子



### <12月の予定>

- 2日(月) 交通立番
- 5日(木)~11日(水) 期末考査
- 11日(水) いじめアンケート ふるさと貢献活動(2年)
- 12日(木)・13日(金) 短縮授業(特別時間割)
- 12日(木) 追考査 修学旅行・マラソン大会前健康相談
- 13日(金) 教育相談(2~4限)
- 16日(月)~23日(月) 短縮授業(1256限)
- 17日(火) 交通立番 防災避難訓練・防災体験活動
- 18日(水) 宍粟市青年期人権教育研修会(午前)
- 19日(木) 年金セミナー(3年進路決定者)
- 20日(金) 教育相談(2~4限)
- 23日(月) 大掃除 成績特別指導
- 24日(火) 終業式 献血ボランティア



本校WebページQRコード→

